



Nomos



Der Anfangsverdacht der Vorteilsannahme

Von Dr. Stefan Bauhofer

2022, 274 S., brosch., 79,- €

ISBN 978-3-8487-7537-8

(Münsterische Beiträge zur Rechtswissenschaft –
Neue Folge, Bd. 74)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7537-8

Thema der Studie ist das Spannungsfeld, das zwischen dem durch verschiedene Gesetzesänderungen ausufernden Tatbestand des § 331 Abs. 1 StGB und dem grundsätzlich statuierten Verfolgungszwang der Strafverfolgungsbehörden entstanden ist. Dabei wird das Bestehen dieses Konflikts anhand einer Auswertung des Umgangs der Exekutive, Judikative und Legislative mit der Norm nachgewiesen. Für

letztere wird eine vergleichende Analyse der Gesetzgebungsgeschichte bei der Mandatsträgerbestechung, § 108e StGB, durchgeführt. Eine umfassende und von Einzelfällen unabhängige Lösung dieses für die Ermittlungspraxis bestehenden Widerspruchs wird schließlich in einer Verfolgungsselektion, die an rechtsgutorientierten Kriterien ausgerichtet ist, entwickelt.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



Der Anfangsverdacht der Vorteilsannahme

By Dr. Stefan Bauhofer

2022, 274 pp., pb., € 79.00

ISBN 978-3-8487-7537-8

(Münsterische Beiträge zur Rechtswissenschaft –
Neue Folge, vol. 74)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7537-8

The subject of the study is the tension that has arisen between the constituent facts of Section 331 (1) of the German Criminal Code (StGB), which have escalated as a result of various amendments to the law, and the fundamental obligation of the prosecuting authorities to investigate. The existence of this conflict is demonstrated by evaluating how the executive power, judiciary and

legislature deal with the offense. The latter is done through a comparative analysis of the legislative history of the bribery of elected officials, § 108e StGB. Finally, a comprehensive solution to this conflict, which is independent of individual cases, is developed in a selection of prosecutions based on criteria that are oriented toward the legal interests of criminal law.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary